



# Jugendfahrt nach Taizé

**7.-14. April 2024 (Osterferien)**

Für junge Erwachsene und Jugendliche aus dem Pastoralraum Bensheim-Zwingenberg (Mindestalter 15)



Hast du Lust auf Leben? Sehnsucht nach dem, was wirklich zählt? Nach Gemeinschaft? Austausch über Gott und Glaube? Dann ist Taizé der richtige Ort!

Zehntausende strömen jährlich zu den Jugendtreffen nach Taizé, um eine Woche in Gemeinschaft zu erleben. Die Jugendtreffen in Taizé finden das ganze Jahr über statt und werden von einer Gemeinschaft von Brüdern getragen.

Alle, die kommen, lassen sich eine Woche lang auf den Rhythmus des gemeinsamen Lebens ein – drei tägliche Gebete gemeinsam mit den Brüdern der Communauté, Begegnung mit Menschen aus vielen anderen Ländern, gemeinsame Mahlzeiten, Gespräche in Kleingruppen und Mithilfe bei den praktischen Arbeiten (Essen austeilen, Abspülen etc.), einfache Lebensbedingungen, eine Atmosphäre der Stille rund um die Kirche und auf dem ganzen Hügel, besonders während der Nacht.

Freizeit, Spiel und Spaß kommen dabei nicht zu kurz. Besonders aber die Gemeinschaft und die Konzentration auf das, was wirklich zählt, machen die Woche zu einem ganz besonderen Erlebnis.



[Link und QR zum Anmeldeformular](#)



Anmeldeschluss: Montag, 26. Februar.  
Spätere Anmeldungen kommen ggf. auf eine Warteliste.

Wer Interesse hat, als **Begleitperson** mitzufahren, kann sich auch per E-Mail direkt an Klaus Kirchmann wenden [klaus.kirchmann@outlook.com](mailto:klaus.kirchmann@outlook.com)

## **Unterkunft:**

Die Lebensbedingungen in Taizé sind sehr einfach! Unterbringung je nach Verfügbarkeit in Schlafräumen oder Großzelten (Jungen und Mädchen getrennt); im Winter in geheizten Schlafsälen. Die Unterkunft wird bei der Ankunft zugeteilt.

## **Packliste:**

Schlafsack, Isomatte oder Decken, Handtuch, Waschzeug. Wenn möglich bitte ein Zelt mitbringen. Bequeme Kleidung für die Kirche, wo man auf dem Boden oder Gebetsschemel sitzt. Warme Kleidung, da es im April teils kalt werden kann. Taschenlampe. Etwas Taschengeld für den Kiosk oder Postkarten.

**Kosten:** Die geschätzten Kosten liegen bei 230 EUR (oder weniger) für Fahrt, Unterkunft und Verpflegung.

Genauerer zur Fahrt wird bei einer Informationsveranstaltung bzw. vorab per E-Mail Ende Februar bekannt gegeben.

